

桃園市との交流

○平成28年度

- (i)桃園市を瀬戸内国際芸術祭2016に招待
- (ii)桃園ショッピングフェスティバルに出展(県産品振興課、国際観光推進室)
- (iii)高校生によるソフトボール交流(保健体育課)
- (iv)香川県台灣商談会(産業政策課)
- (v)桃園市長を表敬訪問
- (vi)高校生の交流(高校教育課)
- (vii)青少年音楽交流(文化振興課)

○平成29年度

- (i)2017桃園農業博覧会に出席
- (ii)青少年音楽交流(文化振興課)
- (iii)高校生によるソフトボール交流(保健体育課)
- (iv)桃園市訪問団の来県
- (v)2017北区客家グルメ料理コンクール(県産品振興課)
- (vi)地景芸術節国際フォーラム開会式(瀬戸内国際芸術祭推進課)
- (vii)高校生の交流(高校教育課)
- (viii)桃園大溪中正記念公園「土俵」修復完工記念式典
- (ix)マラソン交流(2017桃園ハーフマラソン大会、香川丸亀国際ハーフマラソン大会)
- (x)全国年明けうどん大会2017inさぬき(県産品振興課)
- (xi)香川県台灣商談会(産業政策課)
- (xii)桃園ランタンフェスティバル

○平成30年度

- (i)2018桃園農業博覧会(農業生産流通課)
- (ii)青少年音楽交流(文化振興課)
- (iii)高校生によるソフトボール交流(保健体育課)
- (iv)2018大溪大嬉 関公生
- (v)2018桃園地景芸術節
- (vi)2018客家グルメ料理大会(県産品振興課)
- (vii)マラソン交流(2018桃園ハーフマラソン大会、香川丸亀国際ハーフマラソン大会)
- (viii)高校生の交流(高校教育課)
- (ix)香川県台灣商談会(産業政策課)
- (x)桃園ランタンフェスティバル

○令和元年度

- (i)桃園市を瀬戸内国際芸術祭2019に招待
- (ii)高校生の交流(高校教育課)
- (iii)青少年音楽交流(文化振興課)
- (iv)スポーツ交流(高校女子ソフトボール)(保健体育課)
- (v)2019桃園地景芸術節
- (vi)2019桃園農業博覧会(農業生産流通課)
- (vii)マラソン交流(2019桃園ハーフマラソン大会、香川丸亀国際ハーフマラソン大会)
- (viii)香川県台灣商談会(産業政策課)

○令和2年度

(i)台湾オンライン商談会(産業政策課)

令和2年9月25日、10月16日に、香川産業頭脳化センターにて、県内と台湾の企業のオンライン商談会を実施した。

(ii)高校生のオンライン交流

姉妹校提携を締結している高松高校と桃園市立武陵高級中学の生徒が、令和2年10月26日にオンラインを通じて、自校の紹介を行うなどして交流を行った。

(iii)桃園市オンライン旅行

令和2年10月31日に、さぬきこどもの国スペースシアターにて、県内の小中学生及びその家族49名がオンラインで桃園市への旅行体験をした。旅行体験中、香川県側参加者と桃園市政府職員がオンラインでの質問・回答などを通じて交流を行った。

○令和3年度

(i)桃園市長・知事オンライン会談

令和3年4月9日に桃園市長と知事がオンライン会談を行い、交流協定締結5周年を記念する行事や今後の国際交流事業について意見を交わした。

(ii)オンライン記念品交換式

令和3年7月21日に交流協定締結5周年を記念し、オンラインシステムを使用して、桃園市長と知事が記念品交換式を実施した。

○令和4年度

(i)桃園友好都市展

令和4年7月11日～8月12日に桃園市政府1階ホールにて、桃園市主催の友好都市展が開催され、工芸品や食品などの県産品を出品。

(ii)桃園市訪問

令和5年2月6日、「台湾ランタンフェスティバル in 台北」参加にあわせた台湾行政関係者等への知事就任挨拶回りで桃園市を訪問し、新桃園市長とお互いの今後の事業について意見交換を行った。

(iii)香川県台湾商談会(産業政策課)

令和5年2月8日、3年ぶりに台北市で対面の商談会を開催した。

○令和5年度

(i)高校生の交流(高校教育課)

4月26日に、新北市鶯歌(インゴー)高級工商職業学校の生徒20名、教員2名が高松工芸高校を訪問。授業や施設見学後、代表生徒20名(Creative 7、英会話)と交流・プレゼント交換を行った。

12月6日、県立坂出工業高校に台湾国立彰化師範大学附属高級工業職業学校の生徒30名が訪問し、歓迎セレモニーのあと、実習や部活動で交流を行った。

12月18日、県立高松商業高校に国立台南商業高等専門学校の生徒70名が訪問し、歓迎セレモニーのあと、授業や部活動で交流を行った。

(ii)青少年音楽交流(文化振興課)

8月24日から27日まで武陵高級中学管弦楽団が来日し、KJO(かがわジュニア・フィルハーモニック・オーケストラ)との合同演奏会やホームステイなどの交流を行った。(生徒等15名を招待)

また、KJO団員7名が、3月21日から24日まで台湾を訪問して合同演奏を行った。

(iii)マラソン交流

12月3日に桃園市で開催予定の桃園市石門マラソンと、令和6年2月4日に開催予定の香川丸亀国際ハーフマラソンにおいて、県民参加型の相互交流を実施した。

(iv)スポーツ交流(高校女子ソフトボール)(保健体育課)

12月27日から同月30日まで、高校女子ソフトボール県選抜チームを桃園市に派遣し、交流試合や学校訪問、ホームステイを実施した。

(v)香川県台湾商談会(産業政策課)

令和6年1月24日、前年度に続き、台北市で対面の商談会を開催した。

○令和6年度

(i)高校生の交流(高校教育課)

6月5日、県立志度高校に台湾国立新化高級工業職業学校の生徒27名が訪問し、歓迎セレモニーのあと、実習や部活動で交流を行った。

6月18日～21日、県立高松西高校の生徒55名(引率教員4名)が修学旅行で台湾を訪れた。6月20日の午後、台北市立大同高級中学を訪問し、交流を行った。

(ii)青少年音楽交流(文化振興課)

KJO団員19名、指導者2名、同行家族6名等が、7月31日から8月3日まで台湾を訪問して、武陵高級中学が開催するマスタークラスを合同で受講するほか室内楽演奏会の開催やホームステイ等の交流を実施した。

(iii)マラソン交流

12月1日に桃園市で開催の桃園市石門マラソンに香川県から21名のランナーが参加した。

(iv)スポーツ交流(高校女子ソフトボール)(保健体育課)

8月21日から同月24日まで、桃園市の選抜高級中学女子ソフトボールチーム(生徒20名及び関係者9名)が来県し、高校女子ソフトボール県選抜チームとの交流試合のほか、学校訪問やホームステイなどの交流を行った。

(v)香川県台湾商談会(産業政策課)

令和7年2月7日、台北市で対面の商談会を実施。

(vi)ランタンフェスティバル点灯式

令和7年2月12日、桃園ランタンフェスティバル点灯式に出席。

○令和7年度

(i)瀬戸内国際芸術祭交流(瀬戸内国際芸術祭推進課、国際課)

8月4日～10日に桃園市長、桃園市文化局、地景藝術節のチームが瀬戸内国際芸術祭視察のため来県。知事・議長表敬を実施したほか、直島を訪問し、福武財団、県文化芸術局と交流を行った。

※ 市長は4～6日のみ滞在

(ii)青少年音楽交流(文化振興課)

8月14日から8月16日まで、武陵高級中学音楽科生徒7名及び校長等教員8名合計15名を招き、県民ホールで開催される「アフィニス夏の音楽祭」において、KJO団員等と合同でリハーサルを受講し演奏会で共演するとともに、ホームステイ等を体験した。

(iii)マラソン交流

令和8年3月15日、第1回大会となるかがわマラソン2026での交流を予定。